

COUPE DE FRANCE MINIKART (6 ET 7/07) - ECOLES FRANCAISES DE KARTING

Laval 2013 : les élèves des EFK aux avant-postes de la Coupe de France !

Lancé par la Fédération Française du Sport Automobile en septembre 2007, le réseau national des Ecoles Françaises de Karting qui compte aujourd'hui plus de 30 structures réparties sur l'ensemble de l'hexagone, est devenu au fil des années le vivier de jeunes talents le plus prolifique. Dernier exemple en date, les jeunes kartmen issus d'une EFK ont raflé six des dix premières places de la Coupe de France Minikart, organisée à Laval les 6 et 7 juillet derniers. Théo Nouet, formé à l'EFK GP Circuit de Lamballe (22) et Charles Christen, passé quant à lui entre les mains expertes des moniteurs de l'EFK Circuit de Ganges Brissac (34), ont même signé un retentissant doublé !

Théâtre des Championnats de France KFJ et Minime/Cadet, le circuit de Laval Beausoleil – Louis Paillard a également accueilli les jeunes pousses du karting national pour lesquelles la FFSA organise chaque année un rendez-vous devenu immanquable : la Coupe de France Minikart. Réservée aux pilotes d'un âge compris entre 7 et 11 ans, la compétition a attiré 77 concurrents cette année. 33 d'entre eux portaient les couleurs de l'une des 11 EFK représentées lors de l'événement !

Les chiffres qui suivent, sont encore plus éloquentes. Grâce à Thomas Imbourg (11 ans, EFK Rosny 93), Victor Michel (10 ans, EFK Piste de Villars - 42) et Mathis Cordier (10 ans, EFK Rochy-Condé 60), les élèves des EFK ont fait étalage des connaissances qui leur ont été inculquées en matière de pratique du karting, de comportement et de sécurité en piste, de respect des règles et d'autrui... pour truster les trois premières places du classement général du quizz.

Sur le plan sportif, quinze des trente (heureux) pilotes qualifiés pour la grande finale ont usé leur fond de combinaison sur les bancs de l'une ou l'autre des quelques 30 EFK en activité. 12 d'entre eux ont pris place dans le top 20. Mieux encore, le Breton Théo Nouet (11 ans) et le Montpelliérain Charles Christen (8 ans) ont fait main basse sur les médailles d'or et d'argent, Théo s'offrant même au passage le record du tour. Enfin, notons que le benjamin de la finale s'est classé à une très prometteuse quinzième place. Formé à l'EFK Beltoise Haute Saintonge, Marcus Amand a fêté ses sept ans le 5 février dernier !

INFOS

Coupe de France Minikart – Laval 2013 : les élèves des EFK finalistes

Théo Nouet (11 ans, EFK GP Circuit de Lamballe, 22), vainqueur – **Charles Christen** (8 ans, EFK Circuit de Ganges Brissac, 34), 2ème – **Thomas Imbourg** (11 ans, EFK Rosny 93), 7ème – **Eytan Cazalis** (8 ans, EFK Circuit du Mistral – Salon de Provence, 13), 9ème – **Sami Meguetounif** (9 ans, EFK Circuit Paul Ricard, Le Castellet, 83), 10ème – **Victor Michel** (9 ans, EFK Piste de Villars, 42), 11ème – **Ryan Gomez** (9 ans, EFK Circuit de Lavelanet, 09), 12ème – **Marcus Amand** (7 ans, EFK Beltoise Haute Saintonge, 17), 15ème – **Oscar Pellemele** (10 ans, EFK Ploëmel, 56), 16ème – **Arthur Mangin** (10 ans, EFK Salbris, 41), 17ème – **Tom Ribis** (7 ans, EFK Circuit de Lavelanet, 09), 18ème – **Téo**

Grasset (9 ans, EFK Piste de Villars, 42), 19ème – **Matteo Gouzerh** (11 ans, EFK Ploëmel, 56), 21ème - **Mathis Cordier** (10 ans, EFK Rochy Condé, 60), 22ème – **Baptiste Gorge** (9 ans, EFK Rosny 93), 28ème.

Egalement présents, les pilotes de l'EFK Circuit d'Anneville (76) n'ont pas réussi à se qualifier pour la finale.

Le réseau des EFK

Créées par la FFSA en 2007, les Ecoles Françaises de Karting ont pour objectifs : d'enseigner les bases du pilotage à tous dès l'âge de 6 ans sous l'égide de moniteurs diplômés d'Etat ; de faciliter l'accès à la pratique du karting de compétition ; de sensibiliser les jeunes au respect des règles.

Structurées en un réseau national, les EFK sont aujourd'hui au nombre de 32 et délivrent à leurs élèves un contenu pédagogique unique et établi en concertation avec la FFSA.

Site Internet : www.ffsa-efk.com